

網上訂購步驟 Online Ordering Steps

二十四小時無需等候,四步完成訂購程序 24-Hour-No Waiting, 4 Steps to Complete Your Order

*請以 Chrome, Firefox 或 Internet Explorer 9.0 以上版本瀏覽此網站以獲得最佳效果

▲ 客戶登入	1 \#- \	
客戶編號 Account No.		distilledwater.com.hk,輸入客戶編號及4位數字的PIN 密碼後點擊「登入」
	Visit <u>www.d</u>	distilledwater.com.hk, enter Account no. and PIN then click [Login]
客戶密碼 PIN	2. 自訂登入密	碼 (只限首次登記)
	於確認密碼	中重覆輸入一次自訂密碼即可使用網上訂購服務
忘記密碼		使用8個字元,且最少包含一個英文字母及一個數字字元
登入 新登記 Log-in		r Password (Only for first time login)
-		ew password one more time in the confirm password column. east 8 characters and contain at least one alphabetic character and one numeric character
訂購產品 Order F	roducts	
1		 於所需蒸餾水產品下方填寫訂購數量,點擊「下一步」
vita UI		Fill in the number of Distilled Water product you want to order.
		Click [Continue] .
1) 角模葱缩水 尖雄型紙杯 (250'S)	6安士平庵紙杯 (80's)	 於所需維他奶產品下方填寫訂購數量,點擊「下一步」
10 + - +	- +	Fill in the number of Vitasoy product you want to order.
	下一步 Continue	Click [「] Continue」.
. 選擇收貨日期及地		livery Date and Location
松寶巨期 7-07-02		
7-07-09 7-07-16 Delivery Date		選擇收貨日期、收貨地址,並選擇其他合適的選項後點擊「下一步」
收留地址 in Wong Street. Tuen Mun, N.T. Hong Kong 】 Deliv	ery Address	Select Delivery time, address and other suitable options. Click [Continue]
其论诸位射品摇翼方式		
純草擬水(6加南/3加南)分折頻量 ② 量 (
	L-# T-# Continue	
	omplete and C	Confirm Order
完成及確認訂購 C		
謝使用網上訂購服務		
完成及確認訂購 C 謝使用網上訂購服務 EXEL 14 4 4 14 14 14 14 14 14 14 14 14 14 14		1. 仔細確認訂購資料準確無誤後 , 點擊「確定」即可完成訂購程序
討對使用網上訂購服務 □====================================		Check the purchase information carefully \cdot click $^{\!$
打動使用網上訂購股務 10日至14月4日、1月約1日半代表後回2月10日年 1月1日、2017年7月 1日、2017年7月 1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日 1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1日、1	# # 10	Check the purchase information carefully · click ^r Confirm 1 to
お耐使用線上訂構服務 CEE型を見た。AFD(MT)の数量のAFD等点 AEDE 374747 EEDE 11 MP MORE Storet, Then Sake, NT, Heng Kang EENEET 1 APP MORE Storet, Then Sake, NT, Heng Kang EENEET APP MORE Storet, Then Sake, NT, Heng Kang EENEET APP MORE Storet, The SAKE, THE SAKE		Check the purchase information carefully \cdot click $^{\!$
記録使用線上訂購股務 に在当に生まり、内内に等べた考慮の向後 私国:(2017年7月) 報目:1800年1月1日 新聞業業にとなったに後いか考案 8 日 日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日	10	 Check the purchase information carefully · click「Confirm」to complete the ordering procedure 2. 客戶可以點擊「列印」以保存訂購內容作日後查詢之用 Customer can click「Print」for a physical record of the order for
記録使用線上訂購股務 に在当に生まり、内内に等べた考慮の向後 私国:(2017年7月) 報目:1800年1月1日 新聞業業にとなったに後いか考案 8 日 日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日 二日		 Check the purchase information carefully · click「Confirm」to complete the ordering procedure 2. 客戶可以點擊「列印」以保存訂購內容作日後查詢之用

星期一至六下午4時正(請跟據已定送貨車期,最少一個工作天前下單)

4:00pm, Monday to Saturday (Please arrange your order at least one working day in advance according to the assigned schedule)

1 man and a state of the 4 The search of the second secon ſ T tt